



古中だより「坂道」

くめざす生徒像>

(知) 自ら学ぶ生徒

(徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒

(体) 心身ともに健康な生徒

令和7年度 第5号

4月28日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 大高 文雄

授業参観、ありがとうございました

18日（金）の午後は、ご多用な中、授業参観やPTA総会にご参加いただきありがとうございました。久しぶりに見るお子さんの様子はいかがだったでしょうか。お子さんの成長した姿を見ることができたとしたら嬉しい限りです。

PTA総会や学年懇談会等で、学習面や生活面など、様々な話を説明させていただきましたが、今年度の本校教育活動に対する深いご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

なお、気になることや相談事がある場合は、ご遠慮なく学校までご連絡いただけますようお願いいたします。



楽しかった、それぞれの旅行

の世の中、3年生は2泊3日で始める修学旅行が多くなっています。2.5日（金）に修学旅行を行いました。

3年生の修学旅行初日の東京班別自主研修は、あいにくの雨模様でしたが、慣れない東京の街で、協力し合いながら目的を達成できました。その後、山梨へ移動し、2日間過ごしましたが、子ども達は富士山を間近で見ることができとても喜んでいました。また、富士急ハイランドでは、たくさんの絶叫系のアトラクションに乗車し、スリルと興奮を味わいました。ヘトヘトに疲れながらも、事故やケガなく、元気に過ごすことができて、本当に良かったです。古殿では体験できない多くのことを修学旅行で学んだことだと思います。ぜひ、この経験を今後の学校生活に生かしてほしいです。

2年生は、仙台への旅行となりました。来年の修学旅行を見据えて、班別自主研修を行ったり、地下鉄乗降の経験をしたりするなど、小学校の班別行動より少し大人の体験活動となりました。今週の月曜日に久しぶりに見た顔は、どの生徒も明るく笑顔が多く見られました。「どうだった？」と聞くと、「楽しかったです。」とのこと。また、「どこに行ったの？」「博物館です。」「何が良かった？」「科学館です。」など、身近にない施設が見学できたり、仙台名物の牛タンを昼食に食べたりするなど、仙台ならではの過ごし方ができたようで、とても良い旅行となりました。

1年生は入学して2、3週間では、2・3年生のように、時間をかけて計画を立てたりすることができます。したがって、友達や学級の親睦を深めることや、総合的な学習の時間で今年1年学ぶ内容を軸にするため、那須ハイランドパークに行きました。ここでは、バイオマス発電やSDGsについての知識を深めたり、短い時間でしたが施設内のアトラクションを楽しむことができたりして良かったです。入学して1か月近く経ちましたが、中学校生活では緊張を感じる場面もあるかと思うので、丁度いい気分転換になったこと思います。5月も常時が盛りだくさんなので、元気に過ごしてほしいです。

ミニアルバム～修学旅行（3年）～

